

COMUNICADO N° 3 A NUESTRA COMUNIDAD PALMARÉS ORIENTE

Queridos padres apoderados y amigos de nuestra comunidad, como familia estamos compartiendo un mismo camino cuyo máximo propósito, es acompañar a vuestros hijos e hijas en esta maravillosa responsabilidad de contribuir a su formación como personas de bien, no es un trabajo fácil puesto que tenemos que aunar los esfuerzos para lograr este objetivo y estoy cierta que cada día avanzamos en ese propósito. Nuestros niños, niñas y jóvenes son nuestro centro y vocación... hoy un valeroso y hermoso niño emprendió un alto vuelo, liberando su espíritu al cielo infinito... nos quedamos sin su esencia, sin su voz, sin su risa... Diego nos ha dejado un enorme legado a todos nosotros, un ejemplo de tenacidad, resiliencia, de alegría y esfuerzo... para Diego su colegio era un espacio importante para su vida, que valoraba enormemente; él por ningún motivo quería faltar a clases, a pesar de la pesada carga que llevaba consigo... le pedía a sus padres insistentemente asistir al colegio para compartir y disfrutar con sus compañeros y compañeras... ¡Qué gran ejemplo y enseñanza de vida nos regaló Diego!

Mucha veces nos quejamos por mínimas cosas, bajamos los brazos, nos dejamos vencer... nos frustramos con facilidad, perdemos el optimismo... **¡Qué tremendo espíritu el de Diego Ignacio Muñoz Sánchez! ¡Tan pequeño y tan inmenso a la vez! Su fragilidad no venció a su poderoso espíritu.** Tu presencia Diego nos acompañará y guiará siempre como una luz de esperanza y optimismo.

El Consejo de Profesores de forma unánime ha decretado hoy el Premio Palmarés al Esfuerzo, en su honor, llamándolo **“Premio al Esfuerzo Diego Muñoz Sánchez”**, para tomar su ejemplo de vida e inmortalizarlo en este significativo e importante reconocimiento de nuestro Proyecto Educativo, que recibirán en el futuro todos nuestros y nuestras estudiantes, que sean merecedores y demuestren los valores que tan naturalmente Diego nos compartió.

Como familia Palmarés Oriente tenemos la responsabilidad de fortalecer en nuestros hijos e hijas el amor... el siempre buscar los caminos del encuentro, en cerrar los círculos, en abrir nuestro corazón y perdonar... Salimos cada mañana de nuestros hogares a nuestros trabajos o quehaceres y no sabemos si retornaremos... porque un día todos seremos llamados –antes o después- y deberemos partir de la mejor manera posible... livianos y reconciliados.

Mirada de todos los prismas y credos, la muerte no es el fin... la muerte es vida y trascendencia, porque tu recuerdo Diego Muñoz Sánchez, estará vivo en nuestros corazones... Sigamos adelante, **nuestra fragilidad nunca será un impedimento para vivir en comunidad**, es lo que aprendí de este pequeño gigante. Fraternalmente,

Miss Ana María.